
令和２年度修了式 

1年間が終わります 
 令和２年度の授業が終わりました。（３月末日までは今年度です）港中学校では大きな事故もなく、みな

さんが無事に１年を終えることをたいへん嬉しく思います。しかし、昨年度の３月から臨時休校になり、４

月に始業式、入学式は行いましたが、５月末からようやく学校が再開されました。学習の遅れや、部活動、

学校行事、また今後、学校はどのような活動をしていくことができるのかなど、たいへん不安なスタートに

なりました。その中で、みなさんの命と健康を守るため、感染症予防対策を徹底しながら、教育活動が行わ

れました。徐々に、学校生活は落ち着きましたが、学校行事をはじめ多くの活動に制限があり、特にマスク

の着用を徹底して行いました。誰も経験したことの無い生活様式が取り入れられ、今も続けて取り組んでい

ます。生徒のみなさん、対策への協力ありがとう。 

今日は修了式です。修了式は１年間の学習の教育課程を終えた、という式です。ですから１年に１回しか

なく、本来は修了証書を手渡すことになります。在校生には通知表がその代わりになります。今年度は、み

なさんにとって一番大切な「学び」の機会が、例年のリズムではなく、短期間で学習したことが心配です。

いつもならリフレッシュできる長期休業が短く、授業が集中的になり、十分理解し、復習しながら進められ

たかどうか、心配です。授業の内容については、休校中の範囲も含め本来の範囲まで終了し、復習に時間を

当ててもらっている教科もあります。来年度も、新型コロナウイルスの影響がどのようになるのかは、わか

りません。しかし、みなさんの学習の機会は確保できるようにしたいと思います。 

さて、みなさんにとってこの１年はどのような１年でしたか。私は、感染症対策に明け暮れた１年でし

た。毎日、緊張の連続であり、心配事がずいぶん多くありました。そのような中でしたが、私の今年度の目

標は「思いやりの心」をみなさんも私も持ち続けることでした。私自身はできたかどうか、あまりわかりま

せん。ただ、意識していたことは確かです。みなさんの心に「思いやりの心」はいつもあったでしょうか。

実行できましたか。みなさんが実行できてこそ、港中学校の目標は達成されたことになります。「思いやり

の心」以外でも、私がみなさんに話したことを覚えていますか。 

  ・学ぶことを大切にしましょう    ・目標を持ちましょう    ・命を大切にしましょう 

このようなことをみなさんには伝えてきました。自分で振り返ってください。できたこともたくさんあるで

しょう。できなかったことは次につなげてください。夢や目標は一人ひとり異なりますが、努力すれば達成

できることは同じです。４月からは２年生は義務教育最後の１年。港中学校の最上級生になります。１年生

は先輩になり、後輩ができます。新学年のスタートに向けて、目標を立て、１つでも実現できるよう努力し

てください。みなさんの活躍を期待しています。 

 

お知らせ       始業式  ４月８日（木）   ８時 新しい学級発表  生徒昇降口 

入学式  ４月９日（金）   在校生は休校日（休み） 

 令和３年度の入学式も、在校生、来賓は入学式に参加しません。 
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校長  金森 晃生 

 



令和 3年度 生徒会本部役員決まる 
 19日（金）に、令和3年度前期生徒会本部役員選挙がありました。９人の人が立候補してくれました。た

だ、残念ながら、定数が７人ですので、すべての人が当選することはできませんでした。投票に先立ち、立

会演説会があり、それぞれの候補者と責任者が演説をしました。その内容は、どの候補者もしっかりしてお

り、決して人気投票ではない、素晴らしいものでした。聞く側も、熱心に聞き入っていました。今回の選挙

は、数日前に、選挙管理委員長から選挙についてのお願いが全校生徒にあり、また演説会もしっかり運営さ

れ、きちんとした形で行われました。委員長をはじめ選挙管理委員会のみなさん、ご苦労様でした。大変い

い選挙であったと思います。 

私はこの結果を受け、新しい年度を迎えるにあたって、生徒会活動が大変楽しみです。それと、立会演説

会での、候補者、責任者の言葉遣い、大きな返事など、その立ち居振る舞いには驚かされました。できるこ

となら、港中のすべての生徒が、あの姿を、お手本として、日々生活してくれたら今以上に素晴らしい学校

になるだろうと感じました。 

また、生徒会は、港中に在校するすべての生徒が参加します。今回選ばれた、７人の人は生徒会の代表

で、本部役員です。ですから、生徒会は全校生徒が動かすものであり、本部役員だけに任せておけばいいも

のではありません。みんなが、自分の意見や考えを出し合って、港中を創っていってください。 

会長    中谷 祐太 

   副会長   宮村 涼    山本 亮汰   

   書記    龍田 茉那   由川 智士      

   会計    川合 希良   古川 凱悠      

 

 ～ 保護者のみなさまへ ～ 
 日ごろは本校の教育活動にご理解ご協力いただきありがとうございます。 

 さて、令和２年度も本日で終わることになります。今年度は、これまでにない１年でした。ただ、大きな

事故などなく無事に終わることができそうです。これも保護者のみなさまや、地域のみなさまと連携しなが

ら港中学校の教育活動が行われた結果だと思います。また、感染症対策につきましては、学校行事、マスク

着用、検温などご理解、ご協力いただきましたこと、感謝申し上げます。 

４月８日から新しい学年・年度がスタートします。まだまだ新型コロナウイルスの影響が心配されます

が、職員一同新たな気持ちで、子どもたちの支援をしていきたいと思います。これからも港中学校に変わら

ぬご支援をお願いいたします。 

港中学校を去られる先生方 

 港中学校での勤務の期間は異なりますが、みなさんがお世話になった先生が本校を去られます。 

寂しい気持ちもありますが、感謝の気持ちを忘れずにいてください。 

先生方、ありがとうございました。 

 

岡井 太郎 先生      安藤 彰茂 先生    堀  宜夫 先生 

足代 万紀子先生      大場 園子 先生    山中 歩  先生 

里村 佳子 学習支援員   大山 裕子 臨時学校栄養職員 

 


